

ISSN 0132-0769

Номер



# ГОСУДАРСТВО И ПРАВО



<http://www.naukaran.com>



“НАУКА”

# **СОДЕРЖАНИЕ**

---

---

**Номер 11, 2016**

---

Природа и функции технико-юридических норм

*Н.В. Ковалева*

5

Разрешительная система в Российской Федерации: теоретико-правовой аспект

*Н.В. Субанова*

13

## **ДИСКУССИИ И ОБСУЖДЕНИЯ**

Законы природы и законы общества

*С.А. Боголюбов*

21

## **ПРАВА И СВОБОДЫ ЧЕЛОВЕКА И ГРАЖДАНИНА**

Право коренных малочисленных народов на традиционное природопользование  
(На примере охоты)

*В.А. Кряжков*

32

## **МЕСТНОЕ САМОУПРАВЛЕНИЕ**

Государственная власть и местное самоуправление в территориальной организации субъектов Российской Федерации

*А.Н. Кокотов*

43

## **АГРАРНОЕ И ЗЕМЕЛЬНОЕ ПРАВО**

Правовое регулирование зонирования территорий: становление в Российской Федерации и опыт Соединенных Штатов Америки

*Е.С. Болтanova*

51

## **ПРАВОВАЯ, ПОЛИТИЧЕСКАЯ И РЕЛИГИОЗНАЯ МЫСЛЬ**

Принципы права в зарубежной правовой доктрине: природа, назначение и функции

*В.Н. Корнев*

59

## **ПРАВО И МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ**

Международные преступления и преступления против международного права в свете Нюрнбергских принципов

*С.В. Черниченко*

68

## **СТРАНИЦЫ ИСТОРИИ**

Краткий очерк юридизации свободы в Европе

*И.В. Левакин*

77

Формирование тоталитарного права в ходе массовых политических репрессий 1930-х годов в СССР

*С.А. Кропачев*

86

## НАУЧНЫЕ СООБЩЕНИЯ

Юридический метод в концепции И.А. Ильина

*М.Н. Поскачина*

93

Конституционное закрепление принципа равенства в Соединенных Штатах Америки

*И.А. Дудко*

96

---

## ТРИБУНА МОЛОДЫХ УЧЕНЫХ

Частноправовые и публично-правовые свойства Центрального банка Российской Федерации как юридического лица

*Н.А. Терентьева*

101

Европейский ордер на производство следственных действий: юридическая необходимость или политическая целесообразность?

*А.Ю. Чекотков*

105

История развития межамериканского международного частного права

*Н.В. Лукоянов*

110

---

## НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ

Актуальные проблемы административного и административно-процессуального права

*А.И. Капунов, Ю.Е. Аврутин, В.Ю. Ухов*

114

---

## КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

In optima forma

В.А. Черепанов. Конституционное право России. Учебник для бакалавров

*Н.М. Добрынин*

126

---

Сдано в набор 15.08.2016 г. Подписано в печать 13.10.2016 г. Дата выхода в свет 23.11.2016 г. Формат 60 × 88<sup>1</sup>/<sub>8</sub>  
Офсетная печать Усл.печ.л. 16.0 Усл.кр.-отт. тыс. 15.8 Уч.-изд.л. 16.0 Бум.л. 8.0  
Тираж 960 экз. Зак. 759 Цена свободная

---

Учредители: Российская академия наук, Институт государства и права РАН

Издатель: ФГУП «Издательство “Наука”», 117997 Москва, Профсоюзная ул., 90

Оригинал-макет подготовлен ФГУП «Издательство “Наука”»

Отпечатано в ФГУП «Издательство “Наука”» (Типография «Наука»), 121099 Москва, Шубинский пер., 6

# **CONTENTS**

---

---

## **Nomber 11, 2016**

---

---

Nature and functions of technical-legal norms <i>N.V. Kovaleva</i>	5
Authorization system in the Russian Federation: theoretical and practical aspect <i>N.V. Subanova</i>	13

## **DISCUSSIONS AND DEBATES**

Laws of natural and laws of society <i>S.A. Bogolyubov</i>	21
---	----

## **RIGHTS AND FREEDOMS OF A MAN AND A CITIZEN**

The right of indigenous peoples to traditional lands (For example hunting) <i>V.A. Kryazkov</i>	32
--	----

## **LOCAL SELF-GOVERNMENT**

State authority and local self-government in the territorial organization of the subjects of the Russian federation <i>A.N. Kokotov</i>	43
--	----

## **AGRARIAN AND LAND LAW**

Legal regulation of zoning regulations: the development of the Russian Federation and experience the United States of America <i>E.S. Boltanova</i>	51
--	----

## **LEGAL, POLITICAL AND RELIGIOUS THOUGHT**

The principles of law in international legal doctrine: the nature, purpose and functions <i>V.N. Kornev</i>	59
--	----

## **LAW AND INTERNATIONAL RELATIONS**

International crimes and crimes against International Law in the context of the Nürnberg principles <i>S.V. Chernichenko</i>	68
---	----

## **PAGES OF HISTORY**

Short essay about of a freedom's juridization in Europe <i>I.V. Levakin</i>	77
Formation of totalitarian law during mass political repressions of the 1930s in the Soviet Union <i>S.A. Kropachev</i>	86

## **SCIENTIFIC REPORTS**

Juridical method the concept of I.A. Il'in	
<i>M.N. Poskachina</i>	93
Constitutional provisions of the equality principle in the United States of America	
<i>I.A. Dudko</i>	96

---

## **TRIBUNE OF YOUNG SCIENTISTS**

Private law and public legal properties of the Central Bank of the Russian Federation as a legal entity	
<i>N.A. Terent'eva</i>	101
European warrant for the production of investigative actions: legal necessity or political expediency?	
<i>A.Yu. Chekotkov</i>	105
The history of the development of the inter-American private International Law	
<i>N.V. Lukoyanov</i>	110

---

## **SCIENTIFIC LIFE**

Actual problems of Administrative and Administrative Procedural Law	
<i>A.I. Kaplunov, Yu.E. Avrutin, V.Yu. Ukhov</i>	114

---

## **CRITICISM AND BIBLIOGRAPHY**

In optima forma	
V.A. Cherepanov. Constitutional Law of Russia. Textbook for bachelors	
<i>N.M. Dobrynin</i>	126

---

---